



## **Unterstützung bei Unwetter für Privatpersonen Schadenmeldung an Fonds Suisse**

Die Unwetter im Juni und Juli 2024 haben erhebliche Schäden verursacht und bedeutende Mittel seitens der öffentlichen Hand erfordert. Für Privatpersonen gibt es verschiedene Möglichkeiten, finanzielle Unterstützung zu erhalten.

Versicherbare Schäden werden in der Regel von den Versicherungen gedeckt. Wir empfehlen Ihnen daher, sich zunächst mit Ihrer Versicherung in Verbindung zu setzen. Für Schäden, die nicht versicherbar sind, stehen weitere Hilfen zur Verfügung.

### **Fonds Suisse und Kantonaler Spezialfonds für nicht versicherbare Schäden**

Die Stiftung Fonds Suisse bietet finanzielle Unterstützung für Schäden, die durch unvorhersehbare Naturereignisse verursacht wurden und gegen die derzeit keine Versicherung abgeschlossen werden kann. Nicht versicherbare Elementarschäden, wie an Kulturland, privaten Zufahrten oder Stützmauern, können bei Fonds Suisse gemeldet werden.

***Wir bitten betroffene Privatpersonen, ihre entstandenen Elementarschäden bis zum 20. September 2024 bei der Gemeinde einzureichen.*** Gerne unterstützen wir Sie bei der Schadenmeldung.

Zusätzlich zur Unterstützung durch Fonds Suisse kann der Staat Wallis betroffenen Privatpersonen über den Kantonalen Spezialfonds für nicht versicherbare Schäden finanzielle Hilfe gewähren. Diese wird nach denselben Kriterien wie die von Fonds Suisse geleistet. Es ist kein separates Gesuch erforderlich, da die Unterstützung im Rahmen des Antrags bei Fonds Suisse berücksichtigt wird.

Alle Fördermassnahmen finden Sie auf der Webseite: <https://www.vs.ch/unwetter>

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

**GEMEINDE STALDEN**

Stalden, 11. September 2024